

Jahresbericht des Präsidenten - Vereinsjahr 2024

zu Händen der Hauptversammlung vom 24. März 2025

Das Jahr 2024 ist das Jahr 1 nach dem 100-jährigen Jubiläum.

Gestartet sind wir am 11. März 2024 mit der Hauptversammlung im Gasthof Linde. An der Versammlung haben 26 Personen teilgenommen. Ein gemütliches Apéro riche hat den Abend mit diversen, interessanten Diskussionen abgerundet.

Am Donnerstag, 28. März 2024 durften wir wieder zu Gast bei Peter Herzig im Bistro Kraftakt sein. Einmal mehr war das Angebot überwältigend. 22 Mitglieder waren am Oster-Apéro anwesend.

Am Donnerstag, 25. April 2024 waren unsere Delegierten an der Frühjahrs-Delegiertenversammlung in Seftigen.

Am Montag, 29. April 2024 waren wir bei Michael Schärer im Drift Bike Shop in Deisswil zu einer Betriebsbesichtigung eingeladen. Mit grosser Leidenschaft hat er seine Firma 19 Mitgliedern unseres Vereins präsentiert. Wir durften mit diversen E-Bikes Testfahrten machen. Der Präsident liess sich nicht zweimal bitten und ist kurzerhand nach Bolligen gefahren. Auch bei Michael Schärer gab es im Anschluss an die Besichtigung ein Apéro.

Am Mittwoch, 16. Oktober 2024 waren die Delegierten, Rolf Graf und Ueli Utiger an der Herbst-Delegiertenversammlung in Huttwil.

Am Montag, 21. Oktober 2024 war der Präsident in Begleitung von Sara Schaffer am Neuzuzügeranlass in der Aula in Stettlen und hat den neuen Bürgerinnen und Bürger den Gewerbeverein Stettlen-Deisswil vorgestellt.

Am Dienstag, 29. Oktober 2024 war der G2 Anlass, Gemeinderat und Gewerbeverein sitzen zusammen. 20 Personen haben sich angeregt über Themen wie Verkehrssicherheit während der Bauphase an der Bernstrasse, Konzept Sanierung Schulanlagen, Neubau Werkhof Stettlen und Massnahmen zum Tempo an der Ferenbergstrasse unterhalten. Der Anlass war in der Mensa von der Gewerbeschule im Bernapark in Deisswil. Im Anschluss wurde uns noch ein Apéro von der Gemeinde offeriert.

Am Montag, 25. November 2024 fand der traditionelle Ziebelemärihock im Gashof Linde statt. 18 Mitglieder waren anwesend.

Der Vorstand hat sich dreimal am 6. Februar 2024, 4. November 2024 und 12. Februar 2025 zu einer Sitzung getroffen.

Ich danke meinen Kolleginnen und Kollegen vom Vorstand für die geleistete Arbeit. An dieser Stelle möchte ich es nicht unterlassen, Sara Schaffer, für die Neugestaltung unserer Website herzlich zu danken.

Gewerbeverein Stettlen-Deisswil
Peter Fahrni, Präsident